

## Convocan a marcha para este lunes, los representantes de los transportistas no llegaron a la junta acordada

**Por: Noticias de Peso. 02/10/2016**

\*Transportistas solo dan largas

Orizaba, Ver.- Hoy en punto de las 5:00 pm era la cita para abordar los temas en cuanto a la problemática del alza a los pasajes de las líneas Intermunicipales y Garitas, al lugar acordado arribaron representantes de los alumnos de la UV, también representantes del Instituto Tecnológico de Orizaba, así como el delegado de transporte público Javier Azcoitia, tras esperar a los representantes de las diversas líneas de autotransporte estos nunca llegaron a la cita, dando a entender por demás que no les importa en lo absoluto llegar a un acuerdo, pues a leguas se ve que los mueven otros intereses y que para ellos la economía de la población no los inquieta.

Cabe mencionar que de parte de los transportistas no hubo alguna llamada o mensaje disculpándose por no asistir a la reunión, se desconocen los motivos, solo se comunicaron con el delegado de transporte público Javier Azcoitia pues los representantes de dichas líneas querían posponer la reunión para el día lunes con el director general de Tránsito y transporte público del estado, pero solo quedó como un comentario pues no se le confirmó si sí, ni tampoco que no se llevaría a cabo, pues los estudiantes comentaron que; “ya se les dio el chance de que nos reuniéramos hoy y entonces los demás compañeros no quieren otra reunión, no estamos jugando, ya empezamos a convocar a una marcha para el día lunes, citamos a las 9:00 am en la Facultad de Ciencias Químicas para que todos los que gusten unirse a la causa puedan hacerlo, todos son bienvenidos pues es un problema que nos afecta a todos como usuarios de los vehículos de transporte público”.

Fuente: <http://www.noticiasdepeso.net/?p=119184>

Fotografía: noticiasdepeso

**Fecha de creación**

2016/10/02